



ESTABA yo con las compañeras en la barra del club, que estábamos comentando la cosa de los Festivales, el de Cannes mayormente, que dice que a España la han dejado fuera una vez más, o sea la conspiración masónica a ver si me entiendes, lo cual que no se cansan de faltar.

Que dice que el señor que vino a ver los flins españoles, o se las cintas, para la selección a ver si me entiendes, dice que miraba diez minutos de cada peli y en seguida se salía el tío, que debía creer que era el descanso, pero ni fijarse el gachó, resultado que no jugamos ni la promoción a tercera, y eso que ahora ya dejan sacar la carne del cuerpo en las proyecciones, o sea nacionales, para que se vea que la tienen tomada, que antes era por la censura, pero ahora se despelotan todas a base, o sea la Nadiuska, la Maribel Martín, que parecía una mosquita muerta y menudas nalgas para una mosquita, en fin, todas, y que si quieres arroz, que tampoco nos seleccionan, a ver, la maniobra, y si no ya me dirás, carraclás.

Si es que pasa con todo, que les sacan infundios a los españoles una cosa mala, claro que en Cannes les han tirado una bomba, a los tíos estrechos, que se lo tienen bien ganado los monsioures, pero ahí estan los amigos de España, Barnard un suponer, que ha vuelto a Madrid, y ése es una lumbrera, o sea que las lumbreras están con nosotros, y como te digo Barnard te digo Ford, que también va a venir, aunque no me aclaro yo si es el de las películas o el del Vietnam, y a lo mejor hasta viene el señor Soares a quedarse, o sea en plan Perón, si le echan de su patria, lo único el Papa, que ha pedido más alegría, o sea que no decaiga, y falta hace, que mira lo del Sahara y lo de la OTAN, que dice que tampoco entramos, o sea que ni en la guerra ni en el cine, que son las dos maneras de pasar el rato, pues ya sólo nos va a que-

CANNES

dar lo otro, el vicio a ver si me entiendes, la cama mayormente, o sea para desquitarnos, que ya está bien de cerco internacional.

Claro que salta la Piresa que esto nos pasa por no haber adaptado nuestras instituciones a la marcha de los tiempos modernos y del mundo actual, lo cual que le dije digo, mira Piresa, chata, que hablas como las Cortes, que pareces el Club Siglo XXI, macha, que vaya una manera de explicotearse, pero su razón sí que lleva, como te digo una cosa te digo otra, que también ésta cambia la chaqueta todos los días, y como te digo la chaqueta, te digo la braga, o sea en plan cobardía moral, que dice el señor Ansó, al sol que más caliente aunque la Piresa es una frígida que no la caliente ni el Robert Redford en pijama.

Hasta de Marruecos han expulsado a unos periodistas nacionales, o sea las vibras de la prensa canallesca, y por si fuera poco ahora piden relaciones diplomáticas con la URSS, o sea los mismos procuradores, que se dan a razones como si dijéramos, a ver si va a resultar que nos entendemos mejor con el marxismo internacional, o sea la horda, que con el Occidente cristiano un suponer. Si es que ya no se aclaran ni en Portugal, que quieren mandar los que han ganado, o sea las elecciones, no te digo lo que hay, también tiene delito

el Soares, aquí lo único el alcalde de Sevilla, o sea un caballero español, un andaluz en su jaca jerezana, un soberano, vamos, que ha dimitido con dos pares y dicen que eso puede causar perjuicios a la ciudad, por el «Ya» mayormente, lo cual que los concejales están que no se aclaran, a ver, con un alcalde tan macho, o sea en plan Zalamea, haciéndose el Fuenteovejuna el tío, como si dijéramos, el mejor alcalde de rey, y doña Pilar Cabreada sin enterarse.

El señor Fernández, que así se llama el infrascrito, parece que ha sido un gran alcalde, lo cual que una no puede opinar, por falta de conocimiento mayormente, que yo a Sevilla sólo he ido a la caseta de los Domecq, o sea por la Feria, en plan aquí unas señoritas de Madrid, pero me cae a mí ese señor que ha tenido ovarios de irse a su casa.

Si es que todavía quedan hombres en España, cómo te lo diría. Señor Fernández, aquí tiene usted una mujer de raza para lo que guste, un poco republicana, como mi santa madre, pero con raza y trapío y tronío y la tira, por éstas. Que salta la Cáritas que te estas trasponiendo Maripi, mona, lo cual que le dije digo, que está una ya muy harta de aguantar, Cáritas, maja, que es que tú eres nueva en esto y además te caes de buenaza, que eres un pedazo de pan, pero son ya muchos años de aguantar y te prometo que un detalle así se agradece, y si no mira la alcaldesa de Bilbao, que no lo deja ni dormida, y el de Barcelona, la que ha liado con los vernáculos, o sea los oriundos como si dijéramos, y el de Madrid, que quiere poner un rascacielos para las multas, o el de Belalcázar, que dice que él no perdona y que don Corpus Barga, o sea ese rojo viejecito que ahora quiere volver y que es de allí mismamente, que dice que ni poner los pies, ya me dirás dónde va España con estos alcaldes tan suyos.

Ay qué lucha.—UMBRAL.

